

EL DESCANSO DE MI CANSANCIO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 9-6-2011 20:04:47

Como parada, en el tiempo, sin ganas de nada, ni de ti, vago, por el nada, paso el tiempo que no tengo.

Como un día sin viento, sin sol y sin lluvia, con nubes que se no ven, me siento hueca y vacía, sin saber el porqué.

Pienso: Será paz? Será descentración? Será que no me quiero meter en mis problemas?

No lo sé. Tanto me da lo que está pasando, a mi redor, no es normal, ser así.

Es como estuviera, durmiendo, sin soñar, solo relajando, en un sueño profundo, donde nada se siente.

Pereza de hacer lo que debía estar haciendo, pereza de ayudar a mi hija, que marcha a pasar el fin de semana fuera con su familia, pereza de ser yo.

De vez en cuando, hace bien estás momentos, en que no somos nada, no deseamos nada y no importa nada.

Si me ofrecieran un paseo maravilloso, no aceptaría, si tuviera mi compañero junto a mí, ni un abrazo, daría, nada de nada, volando sin alas, me acosté en una nube blanca y no quiero bajar para la tierra.

Espero que no sea cansancio de tantos nervios, que he tenido, bien de atrás, de meses y sabiendo que me quedo sola, estoy relajada, por fin sola!

Hace falta, tener nuestro espacio, no estar siempre dando de caras, con quien me quiere tan mal, sin saber el porqué, cosas que pasan, cosas que no debían pasar, pero es así la vida, no me gusta nada, esta mala voluntad, que tiene para conmigo, creo que está enfadado, por yo tener un amigo, por mis pensamientos,(los que escribo) como este, la verdad, muchas veces, nos despierta y descargamos en los otros, lo que teníamos que aceptar y nada cuesta hablar y resolver las cosas, con educación.

Cada uno, es como es, se hicieran, como yo que todas las noches, repaso mi día, busco en mis actitudes, si fui mal educada, se por cualquiera razon he pensado mal de alguien, si fui injusta, o áspera, al día siguiente, seguro que pido perdón y aclaro el porqué.

Así, comido mi bocadillo, escribiendo, voy a tomar mi café, más tarde saldré un poco hasta la cafetería, tomaré un cortado, clarito con mi compañero y volveré para casa, en paz y entraremos los dos, cosa que no lo hago con el señor que me quiere mal.

Mi amigo no tiene culpa de nada y no quiero que lo humillen.

Por estas cosas, me siento en una nube blanca, sin peso ni presión

Quiero estar con salud. Poder andar por mi casa sentir que tengo la compañía que quiero, poco más, nuestra amistad es tan bueno, tan suave y tan calmo, que otra igual o parecida, será muy raro que exista.

Quizá, dentro de algún tiempo, en otra casa ya no haiga necesidad, de que lo lleven para fuera, allí mis hijas irán, allí tendrán mi cariño y mi amor, son mis tesoros, las quiero mucho y les agradezco estos pequeños momentos de libertad.

Si supieran como estoy!

Gracias Dios, por estos regalos, hacen tanta falta como el aire que respiro.

No escribo más, mañana quizá, ahora a vivir estas horas, tan buenas y tan deseadas.

Oporto, 9 de Junio, de 2011-06-09

Carminha Nieves

